



Siegererhebung der Bürgerschützen: Die Pokalgewinner mit (von links) Ulrich Ludewig, Antje Ludewig, Carsten Schulze, Rosemarie Wistuba, Wilhelm Pape-Lange, Dieter Wistuba, Volksschützenkönig Dirk Teuteberg und Friedhelm Beckmann. Fotos: Privat/gh

Pokal geht nach Wiensen

Uslarer Pokalschießen: TSV-Team zielt am besten – Lauenförde siegt bei den Schützen

USLAR. Das Team TSV Wiensen I hat das Uslarer Vereins-Pokalschießen des Bürgerschützenvereins gewonnen. Als beste Nicht-Schützen erreichten Dirk Teuteberg, Karin Fischer und Dirk Rettberg zusammen 128 Ringe und blieben damit klar vor der Mannschaft TSV Wiensen III mit Andreas Mascher, Verena Mascher und Gunda Fillmer (116).

Auf den dritten Platz kam die Feuerwehr Vahle I mit Saskia Schallenberger, Janice Lange und Marcel Saueremann (110). Insgesamt waren sieben Mannschaften am Schießstand des Bürgerschützenvereins (BSV) Uslar angetreten, um den Vereinspokal mit nach Hause zu nehmen.

Zielsicherste Einzelschützinnen waren Karin Fischer (42 Ring) und Maren Teuteberg (39) aus Wiensen vor Saskia Schallenberger (38) aus Vahle. Bei den Männern erreichten Dirk Teuteberg (45) und Andreas Mascher (44) aus Wiensen sowie Uwe Schormann (41) aus Eschershausen die besten Einzelergebnisse.

Beim Schießen um den Pokal der Schützen kämpften sechs Mannschaften aus fünf Vereinen um den Sieg. Den Pokal den Vereinen verdiente sich der Schützenverein Lauenför-

de mit Horst Wessel, Thomas Brekerbohm und Michael Worbs (568) vor dem Schützenverein Volpriehausen mit Hans-Christian Hilke, Hans-Joachim Hilke und Siemon Paskalvis (560) und dem SC Schoningen I mit Elke Weber, Manuel Burghard und Dennis Kaiser (555).

Die besten Einzelschützen waren Hans-Christian Hilke (196) aus Volpriehausen vor Horst Wessel (192) aus Lauenförde und Stefanie Will (189) aus Bodenfelde.

Bürgerschützen

Den Schlieper-Wanderpokal der Bürgerschützen hat in diesem Jahr Ulrich Ludewig

(10,6) gewonnen. Dahinter platzierten sich Martina Dehne (10,2) und Bernd Weber (10,1). Der Damen-Wanderpokal ging an Antje Ludewig (47), dicht verfolgt von Rosemarie Wistuba (47) und Bärbel-Montag-Fischer (45). Beim Schießen um die Glücksscheibe hatte Carsten Schulze (47/23) Glück. Die nächsten Plätze belegten Ulrich Ludewig (42/9) und Dieter Wistuba (37/34).

Dieter Wistuba (10) war im Wettbewerb um die Wildscheibe erfolgreich vor Wilhelm Pape-Lange (10) und Georg-Heinrich Driehorst (9). Wilhelm Pape-Lange wiederum verdiente sich den Sonnenschein-Pokal (47) und verwies

Bernd Weber (46) und Ulrich Ludewig (45) auf die Plätze.

Beim Helstorf-Wanderpokal war Friedhelm Beckmann (10/9) erfolgreich vor Gesa Ludewig (9/9) und Antje Ludewig (9/8). Die Freie Scheibe Stadt Uslar ging an Rosemarie Wistuba (46) vor Gesa Ludewig (46) und Ulrich Ludewig (46). Über den Fair-Play-Pokal durfte sich Carsten Schulze (49) freuen. Hinter ihm folgten Bernd Weber (48) und Gesa Ludewig (46).

Den Orden des Königs trägt in diesem Jahr Bernd Weber (27). Auf Platz 2 und 3 kamen Carsten Schulze (26) und Dieter Spieß (26). Beim Schießen um den Orden der Königin war Rosemarie Wistuba (27) siegreich vor Gisela Spieß (27) und Martina Dehne (24).

Im Wettbewerb Sonntags-Schieß-Kreuz (Beste Serie/Scheibe 1/Stechschuss) kam Ulrich Ludewig auf den ersten Platz (348) vor Hermann Fischer (346) und Bernd Weber (340). (shx)



Vereins-Pokalschießen: Über ihren Erfolg freuen sich (von links) Dirk Teuteberg, Thomas Brekerbohm, Bernd Renneberg und Karin Fischer.